

Alerta por seguridad de estudiantes en las cercanías de planteles

Alumnos, directivos de centros de educación superior, municipio penquista y carabineros se refieren a una compleja problemática.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Preocupación existe en las comunidades universitarias del Gran Concepción por informaciones que circulan a través de redes sociales que se refieren a ataques que desconocidos estarían cometiendo en principalmente en contra de alumnas que se dirigen hacia o desde sus planteles. Se trata de situaciones similares a las reveladas hace pocos días por jóvenes que cursan sus estudios en el barrio universitario "República" de Santiago.

Margarita tiene 20 años de edad y es alumna de una casa de estudios de Concepción. "Por miedo es que una igual no realiza la denuncia, quedas en shock y aparte puede que nadie te crea", sostiene. "Hace unos días por ejemplo, me gritaron cosas cuando iba saliendo de la U, más encima, eran unos secundarios. Una se siente vulnerable en la calle y no debería ser de esa forma", enfatizó.

Otra problemática son los asaltos o hurtos, sobre todo en los paraderos de micro.

Al respecto, el universitario Cristóbal Martínez, comentó que "han ocurrido este tipo de situaciones, sobre todo si andas solo, ahí te abordan. Creo que es necesario, que cuando salgan de clases, puedan salir acompañados, para que al menos, no los vean tan vulnerables. Incluso, a veces, los tipos pasan corriendo y si te ven con el teléfono en la mano, perdiste".

Dichas situaciones son conocidas en los estableci-



DIAGONAL PEDRO AGUIRRE CERDA CON SAN MARTÍN, LUGAR MUY CONCURRIDO POR ESTUDIANTES.

“**Lo principal es estar alertas como comunidad, la compañía y solidaridad de los estudiantes y profesores”.**

Teresa Lobos, UCSC

mientos y es por ello que desde las instituciones también plantearon sus inquietudes.

UNIVERSIDADES

"Tenemos el registro de una estudiante, que de acuerdo a lo que ella le comentó a su jefe de carrera, sintió que la querían acosar. Así que rápidamente, se acercó a un grupo de compañeros y el hecho quedó en eso", informó Renato Ríos, director de la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) de Santo Tomás.

También se refirió a

otra situación. "Una estudiante nos relató que en el transporte público sufrió el roce en una de sus muñecas por parte de un hombre, lo que la hizo sentirse mal de manera inmediata", comentó. Agregó que "fue ayudada por una compañera que también venía en el bus. Tras llegar a nuestra sede, la llevamos junto a nuestra asistente social y otro colaborador del DAE a un centro asistencial".

Con respecto a temas de seguridad, Teresa Lobos, secretaria general de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, detalló lo que está realizando su institución. "Lo principal es estar alertas como comunidad, la compañía y solidaridad de otros estudiantes, profesores y personas que circulan; la iluminación de sectores aledaños a campus y sedes, el contacto frecuente con Carabineros y otras entidades para la prevención", detalló.

Javiera Durán, directora de la DAE de la Univer-

sidad San Sebastián señaló que "en marzo nosotros hicimos una campaña que considera las medidas de seguridad haciendo una alianza con Seguridad Ciudadana y Carabineros para aumentar la vigilancia en el acceso (al campus Tres Pascualas)".

MUNI Y CARABINEROS

Desde Seguridad Pública de la Municipalidad de Concepción señalaron que "venimos trabajando desde antes de la pandemia en temas de seguridad en el entorno".

En relación a esto, los puntos claves son la Universidad de Concepción, Plaza Perú, Barrio Universitario, Lo Pequén, Agüita de la Perdiz y Cerro La Virgen. Asimismo, el mayor Carlos Espinoza, de la Segunda Comisaría de Concepción afirmó que "hemos tenido reuniones con ellas donde se han planteado temas de seguridad en cuanto a robos y hurtos, en paraderos cerca a estas entidades".